

【日本企業の広報】 日本企業客船「にっぽん丸」就航支援(モーリシャス)

開催日: 令和5年1月6日

場 所: モーリシャス港湾クルーズターミナル

主催(共催): 大使館 商船三井

【概要】

- 1月5日から1月8日かけ、商船三井客船「にっぽん丸」が寄港した際、6日当館と商船三井共催で要人を招待したレセプションを開催。(閣僚3名、オビカドゥー第1副首相兼観光大臣、ガヌー外務大臣、モドゥ・ブルーエコノミー大臣他、政財界要人計130名参加)
- 当地での2020年の「ワカシオ」油流出事故後、良好に進展する日・モーリシャス二国間関係の象徴となり広くモーリシャス側に受け止められた。
- 同国の主な産業である観光業に対し、日本からの客船寄港は当国側の期待も高く、盛大な歓迎をうけ、本使自ら日本食(おせち)を振る舞い、当地政財界要人と共に緊密な関係を構築した。

【現地報道振り】

豪華客船として評価の高い日本クルーズ船「にっぽん丸」がインド洋を渡り、4日間モーリシャスへ訪問。当地のマングローブ訪問や、サトウキビ収穫体験を実施した。オビカドゥー第1副首相、モーリシャス港湾公社等をはじめクルーズ船を歓迎した。

在モーリシャス大使館



「にっぽん丸」入港歓迎



レセプションの様子 鏡割り

